



Pressemitteilung

Die Werdohler sammelten fleißig Deckel für die Polio-Aktion der Sparkasse

Werdohl, im November 2018

Deckel gegen Kinderlähmung: Die Aktion von Sparkasse und Rotariern gestartet, läuft in Werdohl sehr erfolgreich. Vor fast drei Monaten wurde in der Hauptstelle der Sparkasse eine Sammeltonne aufgestellt. Diese wird nun erstmals geleert.

Ungefähr 2.000 Deckel passen in solch eine Tonne. „Das wiederum entspricht 4 Impfdosen“, sagte Marktbereichsleiter Jürgen Brill.

Aber auch in den anderen Geschäftsstellen wie z.B. im Versetal, ist die schwarze Kunststofftonne bereits gut gefüllt – für einen guten Zweck.

Die Aktion läuft nach Aussage von J. Brill unbegrenzt weiter. Durch solche Impf-Programme ist Polio in weiten Teilen der Welt verschwunden. Für einen dauerhaften Schutz rund um den Globus muss das Impfen noch weitergehen. Das wiederum kostet Geld. Und exakt an diesem Punkt setzt das gezielte Sammeln der Plastik-Verschlüsse ein. Denn die sind aus dem recyclingfähigen Material Polyethylen, haben einen wirtschaftlichen Wert und müssen somit nach Gebrauch nicht auf den Müll.

„Wir sind dankbar für die rege Beteiligung der Werdohler Bevölkerung“, betonte Jürgen Brill.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Tomislav Majic
Vereinigte Sparkasse im Märkischen Kreis
Sparkassenplatz 1, 58840 Plettenberg
Telefon 02391/9294-364
tomislav.majic@spk-mk.de